
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов и сети Интернет 

о работе Думы Ставропольского края и депутатов  

с 8 по 15 ноября 2024 года  

 

Всего упоминаний в СМИ - 235 

Тональность     
позитив  

  

нейтральная  

 

негатив  

12 сообщений  223 сообщения 0 сообщений 

 

Резонансная тема за неделю: 

 В Думе Ставрополья рассказали о резонансных решениях 2024 года (Медиа Индекс –242; Заметность события – 

3,08)   

 

Резонансная тема за неделю с упоминанием Николая Великданя: 

 Николай Великдань назвал главные законы, принятые на Ставрополье в 2024 году (Медиа Индекс – 196; 

Заметность события – 3,08)  

 
Статистика объектов 

№  МедиаИндекс Количество  

сообщений 

Охват (из открытых 

источников) 

1 ДУМА Ставропольского края 1087,00 235 16,1 млн 

2 ВЕЛИКДАНЬ Николай Тимофеевич 426,00 64 12,4 млн 

3 КОРОТЧЕНКО Петр Вадимович 124,00 7 67,7 тыс 

4 БЕЛЫЙ Юрий Васильевич 61,00 19 22,2 тыс 

5 СУДАВЦОВ Дмитрий Николаевич 51,00 38 60,8 тыс 

6 СИДОРКОВ Александр Павлович 40,00 16 28,0 тыс 

7 АНДРЮЩЕНКО Игорь Васильевич 26,00 8 24,8 тыс 
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8 ОЛДАК Александр Григорьевич 18,00 16 48,3 тыс 

9 ШЕРПЕЕВ Заурбек Шатуевич 14,00 11 15,3 тыс 

10 МУРАВЬЕВА Валентина Николаевна 13,00 9 17,0 тыс 

11 ХЕНКИНА Любовь Викторовна 12,00 11 27,7 тыс 

12 КАШУРИН Николай Иванович 12,00 10 21,4 тыс 

13 НАДЕИН Виктор Викторович 9,00 8 13,2 тыс 

14 ГОНЧАРОВ Виктор Иванович 9,00 9 8,8 тыс 

15 ПЕТРОВСКИЙ Олег Анатольевич 8,00 8 7,2 тыс 

16 ЛАВРОВ Игорь Викторович 7,00 4 6,6 тыс 

17 ЯКИМЕНКО Иван Леонидович 6,00 6 11,5 тыс 

18 ФЕНЕВА Лариса Михайловна 6,00 6 10,6 тыс 

19 ДРОЗДОВА Ольга Павловна 5,00 1 8,1 тыс 

20 ТАПСИЕВ Игорь Сергеевич 5,00 5 6,5 тыс 

21 СКВОРЦОВ Юрий Алексеевич 5,00 2 6,5 тыс 

22 ЛОПАТИН Николай Николаевич 4,00 3 6,5 тыс 

23 ЛОЗОВОЙ Виктор Иванович 4,00 4 8,1 тыс 

24 ЖДАНОВ Анатолий Иванович 4,00 4 6,2 тыс 

25 ГОНТАРЬ Юрий Афанасьевич 4,00 4 8,1 тыс 

26 ЧЕРНИЦОВ Валерий Павлович 3,00 3 6,5 тыс 

27 РОЕВ Николай Иванович 3,00 3 6,5 тыс 

28 АРГАШОКОВ Валентин Габединович 3,00 2 6,5 тыс 

29 ЗИМИНА Анна Сергеевна 2,00 2 7,7 тыс 

30 БИТАРОВ Андрей Викторович 2,00 2 6,5 тыс 

31 БАСОВИЧ Егор Сергеевич 2,00 2 6,5 тыс 

32 ГОНЧАРОВ Жаник Валерьевич 2,00 1 < 1000 
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Отражение основных информационных тем в СМИ и интернет-источниках с участием депутатов ДСК 

с 8 по 15 ноября 2024 года 

№ 

п\п 

Тема Интернет  Печать ТВ и радио 

  

1. Федеральная повестка 

1 Петр Коротченко не поддержал решение о замене 

курортного сбора на туристический налог. Депутат 

пояснил, что деньги от курортного сбора 

направлялись на развитие туристического бизнеса в 

регионах России. Туристический налог же пополнит 

казну конкретного региона. Деньгами начнут 

распоряжаться муниципальные власти, которые в 

первую очередь заинтересованы в комфортном 

проживании своих избирателей, поэтому средства 

преимущественно направят на образование, 

улучшение ЖКХ, здравоохранение 

"Newstracker" от 11 ноября, 
"Партигорск" от 11 ноября, 
"News-Life" от 11 ноября, 
"Подмосковье сегодня" от 12 
ноября, 
"БезФормата Подмосковье" от 
12 ноября 
(5 публикаций) 

  

  

2. Мероприятия с участием Председателя Думы   

1 Николай Великдань рассказал об инициативах 

края по совершенствованию федерального 

законодательства в области семеноводства. Глава 

регионального парламента уверен, что производство 

собственных семян позволит свести к минимуму 

зависимость агропромышленного комплекса страны 

от импорта 

"Победа 26" от 8 ноября, 

"Акценты" от 8 ноября, 

"1777" от 8 ноября, 

"Newstracker" от 8 ноября, 

"Московский комсомолец – 

Ставрополь" от 8 ноября, 

"ГлавАгроном" от 8 ноября, 

"Дзен Новости" от 8 ноября, 

"Новости Ставрополья" от 8 

ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

8 ноября 

(22 публикации) 

  

2 Николай Великдань назвал главные законы, 

принятые на Ставрополье в 2024 году. Всего в 

текущем году депутаты Ставрополья приняли 118 

"Победа 26" от 12 ноября, 

"1777" от 12 ноября, 

"Newstracker" от 12 ноября, 

"МК – Кавказ" от 13 ноября 

"Комсомольская правда – 

Северный Кавказ" от 15 
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№ 

п\п 

Тема Интернет  Печать ТВ и радио 

законов. Большая часть из них направлена на 

поддержку участников СВО и их семей, 

совершенствование социальной жизни и сохранение 

общественного порядка в регионе 

"Московский комсомолец – 

Ставрополь" от 12 ноября, 

"Акценты" от 12 ноября, 

"Ставрополь любимый" от 12 

ноября,  

"Дзен Новости" от 12 ноября, 

"Новости Ставрополья" от 12 

ноября, 

Официальный сайт Думы 

Ставропольского края от 12 

ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

12 ноября, 

"Комсомольская правда – 

Ставрополь" от 13 ноября 

(28 публикаций) 

 

ноября 

  

3. Повестка заседаний Думы  

 

1 На очередном заседании Думы Ставропольского 

края депутаты внесли изменения в региональный 

закон "О дополнительных социальных гарантиях 

участников специальной военной операции и мерах 

социальной поддержки членов их семей". 

Корректировки предусматривают компенсацию 

стоимости обучения в высших и среднеспециальных 

учебных заведениях участникам СВО, заключившим 

в период проведения спецоперации договор об 

образовании, в размере стоимости обучения, но не 

более 200 тысяч рублей за год обучения 

 

ГТРК "Ставрополье" от 12 

ноября 

"Александровская жизнь" от 

13 ноября 
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№ 

п\п 

Тема Интернет  Печать ТВ и радио 

  

4. Публичные мероприятия комитетов Думы  

 

1 В Шпаковском муниципальном округе состоялось 

выездное совещание комитета Думы 

Ставропольского края по социальной политике и 

здравоохранению под председательством 

Валентины Муравьевой. Депутаты посетили 

медицинские учреждения муниципалитета, чтобы 

проконтролировать реализацию регионального 

проекта модернизации первичного звена 

здравоохранения 

  Радио 

"Комсомольская 

правда" – 

Ставрополь" от 8 

ноября 

2 В Думе Ставрополья прошло совещание комитета 

по промышленности, энергетике, строительству 

и жилищно-коммунальному хозяйству. 

Совещание провел заместитель председателя 

комитета Александр Сидорков. Депутаты обсудили 

введение административной ответственности за 

стихийную парковку электросамокатов 

  Радио 

"Комсомольская 

правда" – 

Ставрополь" от 8 

ноября 

3 В комитете Думы Ставропольского края по 

социальной политике и здравоохранению под 

председательством Валентины Муравьевой 

прошло совещание. Рассмотрен вопрос оплаты 

стоимости проезда к месту лечения и обратно детей 

с онкологическими заболеваниями и их 

сопровождающих 

Официальный сайт Думы 

Ставропольского края от 11 

ноября, 

"Городской портал" от 11 

ноября, 

"ИнфоСтавр" от 11 ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

11 ноября, 

"Ставрополь любимый" от 12 

ноября 

  

4 В Думе Ставрополья прошло совещание комитета 

по промышленности, энергетике, строительству 

и жилищно-коммунальному хозяйству. 

Совещание провел заместитель председателя 

комитета Александр Сидорков. Депутаты обсудили 

"Бизнес-Омбудсмен" от 12 

ноября, 

"News-Life" от 12 ноября, 

"Russian.city" от 12 ноября, 

"Russia24.pro" от 12 ноября 

  

https://pr.mlg.ru/Report.mlg/ArticleList?ReportId=5369914&ClusterId=211399193&MainArticleId=2866742263&count=4&title=%25d0%25a1%25d0%25b5%25d1%2580%25d0%25b3%25d0%25b5%25d0%25b9%2B%25d0%25a8%25d0%25b8%25d1%2588%25d0%25be%25d0%25b2%2B%25d0%25bf%25d1%2580%25d0%25b8%25d0%25bd%25d1%258f%25d0%25bb%2B%25d1%2583%25d1%2587%25d0%25b0%25d1%2581%25d1%2582%25d0%25b8%25d0%25b5%2B%25d0%25b2%2B%25d0%25be%25d0%25b1%25d1%2581%25d1%2583%25d0%25b6%25d0%25b4%25d0%25b5%25d0%25bd%25d0%25b8%25d0%25b8%2B%25d0%25b7%25d0%25b0%25d0%25ba%25d0%25be%25d0%25bd%25d0%25be%25d0%25bf%25d1%2580%25d0%25be%25d0%25b5%25d0%25ba%25d1%2582%25d0%25b0%2B%25d0%25be%2B%25d1%2581%25d1%2582%25d0%25b8%25d1%2585%25d0%25b8%25d0%25b9%25d0%25bd%25d0%25be%25d0%25b9%2B%25d0%25bf%25d0%25b0%25d1%2580%25d0%25ba%25d0%25be%25d0%25b2%25d0%25ba%25d0%25b5%2B%25d1%258d%25d0%25bb%25d0%25b5%25d0%25ba%25d1%2582%25d1%2580%25d0%25be%25d1%2581%25d0%25b0%25d0%25bc%25d0%25be%25d0%25ba%25d0%25b0%25d1%2582%25d0%25be%25d0%25b2%2B%25d0%25b2%2B%25d0%25ba%25d1%2580%25d0%25b0%25d0%25b5%25d0%25b2%25d0%25be%25d0%25b9%2B%25d0%2594%25d1%2583%25d0%25bc%25d0%25b5%2B-%2B%25d0%25a3%25d0%25bf%25d0%25be%25d0%25bb%25d0%25bd%25d0%25be%25d0%25bc%25d0%25be%25d1%2587%25d0%25b5%25d0%25bd%25d0%25bd%25d1%258b%25d0%25b9%2B%25d0%25bf%25d1%2580%25d0%25b8%2B%25d0%259f%25d1%2580%25d0%25b5%25d0%25b7%25d0%25b8%25d0%25b4%25d0%25b5%25d0%25bd%25d1%2582%25d0%25b5%2B%25d0%25a0%25d0%25a4%2B%25d0%25bf%25d0%25be%2B%25d0%25b7%25d0%25b0%25d1%2589%25d0%25b8%25d1%2582%25d0%25b5%2B%25d0%25bf%25d1%2580%25d0%25b0%25d0%25b2%2B%25d0%25bf%25d1%2580%25d0%25b5%25d0%25b4%25d0%25bf%25d1%2580%25d0%25b8%25d0%25bd%25d0%25b8%25d0%25bc%25d0%25b0%25d1%2582%25d0%25b5%25d0%25bb%25d0%25b5%25d0%25b9
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№ 

п\п 

Тема Интернет  Печать ТВ и радио 

введение административной ответственности за 

стихийную парковку электросамокатов 

5 На совещании в комитете Думы Ставропольского 

края по инвестициям, курортам и туризму 
депутаты обсудили изменения в краевой закон "О 

приостановлении действия положений отдельных 

законодательных актов Ставропольского края" и 

приостановлении действия положений отдельных 

законодательных актов Ставропольского края в 2025 

году", а также законопроект о бюджете региона на 

2025 год и плановый период 2026 и 2027 годов. 

Провела совещание заместитель председателя 

комитета Анна Зимина. Законодатели рассмотрели 

общие параметры краевого бюджета на 2025 год и 

плановый период, а также проекты финансирования 

государственных программ по направлениям 

деятельности комитета 

Официальный сайт Думы 

Ставропольского края от 12 

ноября, 

"Городской портал" от 12 

ноября, 

"ИнфоСтавр" от 12 ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

12 ноября, 

"Московский комсомолец – 

Ставрополь" от 13 ноября 

  

6 Основные параметры главного финансового 

документа региона были рассмотрены на совещании 

в комитете Думы Ставропольского края по 

бюджету, налогам и финансово-кредитной 

политике под председательством Ивана Ковалева 

"Newstracker" от 13 ноября, 

Официальный сайт Думы 

Ставропольского края от 13 

ноября, 

"Городской портал" от 13 

ноября, 

"ИнфоСтавр" от 13 ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

13 ноября 

(10 публикаций) 

 "Свое ТВ" от 12 

ноября 

7 На совещании в комитете по промышленности, 

энергетике, строительству и жилищно-

коммунальному хозяйству под председательством 

Александра Сидоркова депутаты обсудили 

перспективы развития водоснабжения на 

Ставрополье в рамках рассмотрения бюджета края 

2025 года 

Официальный сайт Думы 

Ставропольского края от 13 

ноября, 

"Городской портал" от 13 

ноября, 

"ИнфоСтавр" от 13 ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

 "Свое ТВ" от 14 

ноября 
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№ 

п\п 

Тема Интернет  Печать ТВ и радио 

13 ноября, 

"Newstracker" от 14 ноября 

(8 публикаций) 

8 На совещании в комитете Думы Ставропольского 

края по экономическому развитию и 

собственности под председательством Юрия 

Белого рассмотрели Программу приватизации 

объектов краевой собственности в 2025 году 

"Ставропольская правда" от 14 

ноября, 

Официальный сайт Думы 

Ставропольского края от 14 

ноября, 

"Городской портал" от 14 

ноября, 

"ИнфоСтавр" от 14 ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

14 ноября 

 

 "Свое ТВ" от 14 

ноября 

9 Под председательством Юрия Скворцова прошло 

совещание в комитете Думы Ставропольского 

края по законодательству, государственному 

строительству и местному самоуправлению. 

Депутаты рассмотрели проект краевого закона "О 

внесении изменений в отдельные законодательные 

акты Ставропольского края", который направлен на 

уточнение терминологии в ряде краевых законов 

кадрового характера 

 

Официальный сайт Думы 

Ставропольского края от 14 

ноября, 

"Городской портал" от 14 

ноября, 

"ИнфоСтавр" от 14 ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

14 ноября 

  

10 В 2025 году планируется сохранить все ключевые 

направления господдержки в аграрном секторе 

Ставрополья. Об этом шла речь на совещании в 

комитете Думы Ставропольского края по 

аграрным и земельным вопросам, 

природопользованию и экологии, которое 

состоялось под председательством Игоря 

Андрющенко 

Официальный сайт Думы 

Ставропольского края от 14 

ноября, 

"Городской портал" от 14 

ноября, 

"ИнфоСтавр" от 14 ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

14 ноября 
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№ 

п\п 

Тема Интернет  Печать ТВ и радио 

  

5. Отраслевые темы комитетов 

1 5 ноября Дмитрий Судавцов провел рабочее 

совещание депутатов и сотрудников аппарата 

краевого парламента. Руководители профильных 

комитетов Думы рассказали о планах работы на 

неделю 

  Радио 

"Комсомольская 

правда" – 

Ставрополь" от 8 

ноября 

2 Депутаты ставропольской краевой Думы выступили 

инициаторами обращения Южно-Российской 

Парламентской Ассоциации к Правительству РФ по 

вопросам севооборота и применения федеральной 

информационной системы в области семеноводства. 

О проблемах применения этой системы и 

последствиях для аграриев рассказал Петр 

Коротченко 

  ГТРК "Ставрополье" 

от 8 ноября 

3 О вопросах модернизации первичного звена 

здравоохранения в Ставропольском крае, 

изменениях, которые уже ощутили пациенты и 

работники, а также перспективах, которые 

открываются для системы здравоохранения, 

благодаря этому проекту, рассказала Валентина 

Муравьева     

  ГТРК "Ставрополье" 

от 8 ноября 

4 Дмитрий Судавцов провел рабочее совещание 
депутатов и сотрудников аппарата краевого 
парламента. Во всех комитетах приступили к работе 
с проектом закона о бюджете Ставропольского края 
на 2025 год и плановый период 2026 и 2027 годов. 
Об этом проинформировали председатели 
комитетов Думы края. Депутаты рассмотрят 
финансирование направлений и профильных 
государственных программ 

"Ставропольская правда" от 11 
ноября, 
"Дзен Новости" от 11 ноября, 
Официальный сайт Думы 
Ставропольского края от 11 
ноября, 
"Городской портал" от 11 
ноября, 
"ИнфоСтавр" от 11 ноября, 
"Без Формата Ставрополь" от 
11 ноября 
(7 публикаций) 
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5 Счетная палата РФ дала отрицательное заключение 

на инициативу Думы края о возможности 

изменения границ, лишения статуса особо 

охраняемых природных территорий (ООПТ) 

органами власти регионов, если там хотят строить 

отели, дороги, прокладывать инженерные 

коммуникации. Сейчас строительство в заповедных 

местах запрещено. Счетная палата считает, что 

законопроект не содержит порядка, оснований и 

критериев "необходимости вовлечения части ООПТ 

в хозяйственный оборот" 

"Аргументы и факты – 

Ставрополь" от 14 ноября, 

"Дзен Новости" от 14 ноября 

 

  

  

6. Приемы граждан 

1 В Новоалександровской местной общественной 

приемной партии в рамках недели приемов граждан 

по вопросам жилищно-коммунального хозяйства 

депутат Думы Ставропольского края Анатолий 

Жданов провел тематический прием граждан 

Официальный сайт органов 

местного самоуправления 

Красногвардейского округа 

Ставропольского края от 8 

ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

8 ноября 

  

2 Ольга Дроздова провела в Петровском округе 

прием членов семей участников специальной 

военной операции. Родственники защитников 

Отечества просили оказать содействие по 

различным вопросам 

  Радио 

"Комсомольская 

правда" – 

Ставрополь" от 8 

ноября 

  

7. Партийные темы 

1 На Ставрополье прошла тематическая Неделя 

приемов граждан по вопросам ЖКХ. Она 

проводилась с 5 по 8 ноября на базе Региональной 

общественной приемной партии, местных 

общественных приемных "Единой России" и на 

Официальный сайт 

Ставропольского 

регионального отделения 

партии "Единая Россия" от 8 

ноября, 
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дополнительных площадках. Иван Якименко 

провел прием граждан по личным вопросам в 

здании администрации Александровского 

муниципального округа, а в Георгиевской местной 

общественной приемной партии с жителями 

общалась Лариса Фенева 

Официальный сайт 

администрации 

Александровского МО от 8 

ноября,  

"Без Формата Ставрополь" от 

8 ноября 

(4 публикации) 

2 В краевом Штабе общественной поддержки 

состоялась встреча активистов Северо-Кавказского 

медицинского колледжа, среди которых были и 

волонтеры-медики, с депутатом краевой Думы 

Анной Зиминой. Анна Сергеевна поделилась своим 

опытом волонтерской деятельности 

"Вечерний Ставрополь" от 13 

ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

13 ноября 

 

  

3 Координатор регионального партийного проекта 

"Единой России" "Детский спорт", победитель 

Олимпийских игр, депутат Думы Ставропольского 

края Игорь Лавров провел совместные тренировки 

и мастер-классы для юных спортсменов, встретился 

с молодежью и учащимися в городе Омске. Встречи 

проходили в рамках программы международного 

командного юношеского турнира по греко-римской 

борьбе "Сила традиций"  

Официальный сайт 

Ставропольского 

регионального отделения 

партии "Единая Россия" от 13 

ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

13 ноября 

  

  

8. Работа депутатов в избирательных округах 

1 7 ноября Анатолий Жданов принял участие в 

торжественной закладке второй очереди сада 

интенсивного типа в Новоалександровском 

муниципальном округе. Мероприятия по реализации 

крупного инвестиционного проекта "Закладка 

суперинтенсивного сада на территории 

Новоалександровского городского 

округа Ставропольского края" проводит 

крестьянско-фермерское хозяйство "АгроДарЮг" 

Официальный сайт органов 

местного самоуправления 

Красногвардейского округа 

Ставропольского края от 8 

ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

8 ноября 

  



11 

№ 

п\п 

Тема Интернет  Печать ТВ и радио 

2 7 ноября Заурбек Шерпеев принял участие в 

торжественном мероприятии, посвященном Дню 

работника сельского хозяйства в Нефтекумском 

муниципальном округе Ставропольского края 

Официальный сайт 

Администрации 

Нефтекумского 

муниципального округа от 8 

ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

8 ноября 

  

3 В Центре внешкольной работы Нефтекумского 

муниципального округа состоялся зональный 

фестиваль национального искусства "Мир на 

Нефтекумской земле". В нем приняли участие более 

300 человек - школьники, студенты, воспитанники 

учреждений дополнительного образования и 

культуры из Нефтекумского, Курского, 

Левокумского, Арзгирского, Буденновского и 

Степновского муниципальных округов Ставрополья. 

Почетным гостем мероприятия стал депутат Думы 

Ставропольского края Заурбек Шерпеев 

"Георгиевская епархия" от 8 

ноября 

  

4 8 ноября во Дворце культуры Георгиевска состоялся 

праздничный концерт "Россия - наша родная земля", 

посвященный Дню работников сельского хозяйства 

и перерабатывающей промышленности. С 

профессиональным праздником собравшихся в зале 

поздравили депутат Думы Ставропольского края 

Лариса Фенева 

"Пятигорский городовой" от 8 

ноября, 

"Георгиевский 

информационный портал" от 9 

ноября, 

МБУК Централизованная 

клубная система 

Георгиевского городского 

округа от 9 ноября 

"Георгиевские известия" от 

13 ноября 

 

 

5 В теплый ноябрьский день односельчане отметили 

95-летний юбилей СПК колхоза имени Николенко, 

День рождения села Родниковского и День 

работников сельского хозяйства. По случаю 

нескольких праздничных дат в Центре досуга, 

культуры и спорта села Родниковского состоялся 

праздничный концерт-чествование "Родная земля...". 

 "Заря" от 12 ноября  
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Поздравили родниковцев и тружеников колхоза со 

знаменательными датами депутат Государственной 

Думы Федерального Собрания Российской 

Федерации Елена Бондаренко и депутат Думы 

Ставропольского края Игорь Андрющенко 

6 Жаник Гончаров вместе с главой Пятигорска 

Дмитрием Ворошиловым обсудили предложения 

пятигорчан об открытии двустороннего движения по 

улице Украинской 

"Портал Пятигорска" от 13 

ноября 

  

  

9. Депутаты вне повестки Думы 

1 Творческо-гуманитарная программа "Россия - это 

#МЫВМЕСТЕ" прошла в Пятигорске, в музейно-

выставочном комплексе "Россия - моя история". 

Программа представляет собой уникальный 

творческий проект, в котором объединились усилия 

и творческие способности волонтеров, участников 

СВО и членов их семей, посвященный 

празднованию Дня России. Почетными гостями 

программы стали Олег Петровский и Любовь 

Хенкина 

"Пятигорская правда" от 8 

ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

8 ноября 

 "Свое ТВ" от 11 

ноября 

2 На Ставрополье проведут внеплановую проверку 

газового оборудования. Соответствующее 

поручение дал Губернатор Владимир Владимиров 

на еженедельном рабочем совещании в 

Правительстве края. Участие в нем принял первый 

заместитель председателя краевой Думы Дмитрий 

Судавцов 

Официальный сайт Думы 

Ставропольского края от 11 

ноября, 

"Городской портал" от 11 

ноября, 

"ИнфоСтавр" от 11 ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

11 ноября 

  

3 В Главном управлении МВД России по 

Ставропольскому состоялось торжественное 

мероприятие, посвященное профессиональному 

"Вечерний Ставрополь" от 11 

ноября, 

Официальный сайт Думы 
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празднику - Дню сотрудника органов внутренних 

дел Российской Федерации. Ставропольских 

полицейских поздравили Дмитрий Судавцов и 

Александр Олдак 

Ставропольского края от 11 

ноября, 

"Городской портал" от 11 

ноября, 

"ИнфоСтавр" от 11 ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

11 ноября, 

"Московский комсомолец – 

Ставрополь" от 12 ноября, 

"Новости Ставрополья" от 12 

ноября 

(8 публикаций) 

4 В Ставрополе состоялся форум регионального 

отделения движения "Волонтеры-медики".   

В краевую столицу приехали добровольцы из 

Кисловодска, Буденновска, Ессентуков, Светлограда 

и других территорий нашего региона. В первый день 

мероприятия им провели установочную сессию. На 

ней депутат Думы Ставропольского края и 

координатор регионального отделения "Волонтеров-

медиков" Любовь Хенкина вместе со своим 

заместителем Дарьей Ушаковой поведали ребятам 

об истории движения в регионе и об основных 

направлениях его работы 

"Вечерний Ставрополь" от 11 

ноября, 

"Пятигорский городовой" от 

10 ноября 

"Вечерний Ставрополь" от 12 

ноября, 

"Пятигорская правда" от 14 

ноября 

 

5 8 ноября на территории пос. Анджиевский 

состоялась военно-спортивная игра "День 

призывника Минераловодского муниципального 

округа", посвященная 79-й годовщине Победы. 

Участники соревнований были награждены 

благодарственным письмом от депутата Думы 

Ставропольского края Олега Петровского 

Официальный сайт Северо-

Кавказского института 

(филиала) Автономной 

некоммерческой организации 

высшего образования 

Московского гуманитарно-

экономического университета 

от 12 ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

12 ноября 
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6 В городе Ставрополе прошел международный 

молодежный ногайский турнир по вольной борьбе 

"Степные богатыри", ставший значимым событием 

для культурного обмена и спортивного единства. От 

лица организаторов турнира всех участников 

приветствовал депутат Думы Ставропольского края 

Заурбек Шерпеев 

"Портал мусульман Кавказа" 

от 12 ноября, 

"Юг России" от 12 ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

12 ноября, 

"Голос степи" от 13 ноября 

(6 публикаций) 

  

7 Георгий Колягин провел очередное заседание 

городского парламента. Депутаты назначили 

публичные слушания по проекту внесения 

изменений в Устав города Ставрополя: некоторые 

положения главного муниципального правового 

акта необходимо привести в соответствие с 

федеральным и краевым законодательством. В 

заседании принял участие Николай Кашурин 

"Ставропольские ведомости" 

от 13 ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

13 ноября 

"Ставропольские ведомости" 

от 13 ноября 

 

8 1 ноября 1974 года состоялся торжественный 

пропуск воды по руслу систем сооружений 

Большого Ставропольского канала второй очереди 

строительства. По поводу знаменательной даты в 

районном Дворце культуры села Александровского 

состоялось большое торжественное мероприятие, на 

которое пригласили много гостей из Ставрополя и 

соседних республик, в том числе заместитель 

председателя Думы Ставропольского края Виктор 

Гончаров 

 "Александровская жизнь" от 

13 ноября 

 

9 В этом году в преддверии Всемирного дня борьбы с 

диабетом даты руководители АНО "Диабетическое 

просвещение" по традиции выезжали с лекциями на 

крупные предприятия города, встречались со 

студентами - будущими медиками. Руководитель 

организации Валерий Морозов рассказал, что при 

поддержке первого зампредседателя Думы 

Ставропольского края Дмитрия Судавцова в 

помещениях советов микрорайонов города и 

"Вечерний Ставрополь" от 13 

ноября 

"Вечерний Ставрополь" от 14 

ноября 
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администрации Октябрьского района провели 

скрининги уровня сахара в крови 

10 Как следует из проекта краевого бюджета — 2025, 

более 447 миллионов край потратит на содержание 

региональной думы. Только на зарплаты 

парламентариям края бюджет готов выделить 

чуть выше 167 миллионов рублей, как и еще 5,94 

миллиона — председателю законодательного 

органа  

"Блокнот-Ставрополь" от 14 

ноября 

  

  

10. Поздравления, соболезнования и памятные даты 

 

1 

 

Поздравление с Днем сотрудника органов внутренних дел Российской Федерации 

1.1 Н.Т. Великдань 

 

"Ставропольская правда" от 10 

ноября, 

Официальный сайт Думы 

Ставропольского края от 10 

ноября, 

"Городской портал" от 10 

ноября, 

"ИнфоСтавр" от 10 ноября, 

"Без Формата Ставрополь" от 

10 ноября 

(6 публикаций) 

"Ставропольская правда" от 

9 ноября, 

"Невинномысский рабочий" 

от 9 ноября 

 

 

 

 

 

 

Управление по информации и связям с общественностью 


